

暑い夏だからこそ、身体を動かそう！

## 部活動

### はじめました

田中電子

暑い日が続きますね。暑くて、エアコンのきいた部屋で冷たいものを飲み食いしていたらからだに悪いですよ。適度な運動は絶対に必要です。当社のほこる部活動は、暑い夏こそ運動すると燃えています。部活動に興味はあるが、どうやって入部するにわからないという皆さんのために、各部の紹介も含めてお知らせします。

## 野球



募集中!

まさにテニスブームの真っ只中！テニス経験者の方、きっと社内にもいますよね、是非私たちと一緒にテニスしませんか？  
毎月一回、千葉市美浜区で練習してきます。七月の練習は、とびきりの暑さでへとへとでしたが、終わった後の爽快感は、とびきりですよ！  
入部希望者は、サテライト千城台の涌井まで連絡ください、待っています！

## 野球



募集中!

皆さん、ご存じですか、我が野球部には正式なチーム名がついています。それは「マシ習志野ルーキーズ」です。かなりそれらしいチーム名です。中・高校で野球の経験者いましたら是非、我がチームに参加して即戦力として協力をお願いします。練習は不定期ですが、入部したらあなたもルーキーです！  
ルーキーになりたい方は、本社・林まで連絡してください！

## バスケット



バスケットは、野球、サッカーと比べたら今ひとつ人気が出ていませんが、リーグの誕生でにわかに活気づいています。

これからは、きっとバスケットですよ。と言う勝手な思い込みで練習しています。普段の練習は、夜の七時頃からの仕事が終わってからのでもできます。そして年一回は合宿を行っています。この合宿が、ほぼ一日をバスケットの練習に費やします。苦しいけど楽しいです！  
入会したい方は、サテライト佐原の麻生まで連絡ください！よろしくです！

募集中!

## 卓球



卓球は、見た目は地味だと言われていますが、実はかなり運動量も多い激しいスポーツです。その激しさを味わうことがまた、楽しいですね！  
たかが卓球とは思わないで欲しい。とても奥の深いスポーツなのです。社長直轄の部活です！



昔のように右肩上がりで社会が上昇していくことも無いでしょう。閉塞感に満ちているのが今の日本です。

## 釣り部

ですが、釣りに閉塞感はありません。常に自己最高記録の魚を狙っていきけるし、より大きな魚を狙って釣り場に通い経験値を稼ぎ釣りがうまくなっていく。釣りほど経験がものを言う趣味は中々無いのではないかと考えるほどやればやるほど成長出来ます。意識高い系の人の遊び、それが釣りなのです。意識高い系で釣をやってみたいという方、本社太田まで連絡してください。

## ヨガ部



六月に活動を開始して二回目を無事に終えました。参加された方の評判はすこぶる良くて次に活動が楽しみだと絶賛です。

ヨガといえば、あの特徴的なポーズ。単に身体の柔軟性を高めるためだけにやっているわけではありません。ポーズをすることで身体が柔軟になる効果に加えて、血液やリンパ液の流れが活性化されることで体調が全般的に良くなります。また、「氣」の流れも良くなるといわれています。心も身体も健康になりたいという方は、一緒に楽しみましょう！  
お問い合わせは、本社津戸までお願いします。



## 部活動のすすめ

社内活動では、仕事以外の楽しみが増え、他の部署の人と知り合える機会も高まるといった、さまざまなメリットがあります。活動の幅が広がれば広がるほど、社内コミュニケーション活性化といった効果も期待できるでしょう。

今回紹介した部活動は、ホームページにも掲載されていますので、皆さんご存じだと思います。

これら部活動の他にこんなことをしてみたいなど申請していただければ、部活動として認可します。戦略特区でありませんで認可は、厳しくありませんから振るって申請してみてください！



## サテライトメガネ館

さようなら・・・(旧・成峰堂)

思い起こせば、平成十二年十月にサテライトのシーワン店と同時にオープンしました。オープン当時は、メガネ販売が携帯電話販売の接客の模範になるであろうということからスタートしたのです。シーワン店の他に茂原店や北習志野店など拡大路線を歩んだときもありました。  
この七月三十日で、約十七年間の歴史に終止符を打つことになり、寂しくなりますね。

岸中さん、久保さん、お疲れ様でした

